

Ecopetrol compró más de \$870 mil millones en Regional Central

11 marzo, 2020

Comparte en Facebook

Comparte en Twitter

Comparte en Whatsapp

La Empresa Colombiana de **Petróleo**s adquirió bienes y servicios por un valor de \$874.000 millones en la Regional Central y abrió nuevos mercados para sus proveedores en otras zonas donde tiene operación por \$682.000 millones más. En esta regional que incluye operaciones en Antioquia (Yondó), Bolívar, Boyacá, Caldas, Cesar (San Martín), Cundinamarca (sin Bogotá), Norte de Santander.



ULTIMAS NOTICIAS

Valeria Rico finalista del concurso latinoamericano de cuentos

Ecopetrol compró más de \$870 mil millones en Regional Central

Alcaldía y Concejo se reunieron para fijar propuestas para el distrito

Las mascotas no transmiten el coronavirus

Se instaló mesa de negociación de Sindicato y Gobierno Distrital



Relacionado



Ecopetrol entrega resultados de la región central

28 noviembre, 2019

Ecopetrol entregó balance regional central

Ecopetrol entregó balance regional central
24 agosto, 2017

Ecopetrol contrató \$130 mil millones en la ciudad

Ecopetrol contrató \$130 mil millones en la ciudad
15 septiembre, 2017

Categoría Actualidad Enlace Noticias

Etiquetas barrancabermeja Ecopetrol finanzas

Alcaldía y Concejo se reunieron para fijar propuestas para el distrito

Valeria Rico finalista del concurso latinoamericano de cuentos